

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Consistorio invertirá 500.000€ en renovar parques y zonas deportivas

El pleno aprueba por unanimidad un suplemento de crédito para acometer actuaciones necesarias que no se pudieron incluir en el presupuesto por el límite del techo de gasto

EÑE | CARBAJOSA

La unanimidad centró la sesión extraordinaria del pleno de ayer en Carbajosa de la Sagrada, a pesar de algunas discrepancias mostradas por los portavoces de IU y Cs, pero finalmente tanto la cuenta general del pasado año como la modificación de créditos propuesta por el equipo de Gobierno salieron adelante con los votos a favor de todos los grupos municipales.

La modificación presupuestaria a través de suplemento de crédito por valor de 532.316 euros permitirá ejecutar nuevas inversiones en el municipio y que se puedan acometer en los próximos meses actuaciones pendientes que no se pudieron incluir en el presupuesto por la limitación de la regla del techo de gasto. Una explicación que la concejal de Economía, Águeda Arranz, quiso dejar clara al portavoz de Cs, Jesús de San Antonio, que criticó al equipo de Gobierno de trabajar con "improvisación" por no haber incluido estas inversiones. En este sentido, Arranz insistió en que el presupuesto "es un documento vivo y precisamente por la imposición del techo de gasto, luego se permite hacer uso del remanente de tesorería para que se puedan acometer estos proyectos en los que llevamos tiempo trabajando porque son necesarios para Carbajosa".

De esta manera, más de medio millón de euros se destinará a obras de mejora y la renovación de instalaciones deportivas, parques infantiles y diferentes actuaciones de obra civil, entre las que destacan los trabajos en las zonas deportivas, como la reparación de la cubierta del pabellón con el fin de suprimir las go-



Momento de la sesión extraordinaria celebrada ayer en el Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada. | EÑE

LOS DATOS

Asfaltado de las calles más deterioradas

Una parte importante de la modificación presupuestaria se destinará a diferentes actuaciones de obra civil, como es el asfaltado de diferentes calles y su señalización vial, sobre todo de las más deterioradas. También se procederá a la señalización de algunas vías de comunicación del polígono industrial El Montalvo III. Medidas que pretenden facilitar la circulación y garantizar la seguridad vial, además de seguir concienciando a los conductores de la obligatoriedad de respetar el límite de velocidad establecido en estas vías urbanas.

Más actuaciones de mejora

Otras actuaciones de mejora previstas son el cambio de luminarias en el casco urbano, el cierre del solar donde está prevista la construcción del futuro centro cultural y la climatización de la guardería municipal, así como a complementar obras de los planes provinciales y actuaciones de la Acción de Formación y Empleo que se está desarrollando.

teras, la instalación de calefacción en las gradas de este edificio y la reforma de la pavimentación en los accesos a este edificio municipal. Además, se procederá al arreglo de las pistas de atletismo del Complejo Deportivo y se crearán pistas de salto de longitud, triple salto y lanzamiento de pesas y aceras que delimiten la pista de atletismo.

Otra parte se invertirá en la adecuación de diferentes parques y jardines, como el techado del Parque de Carpihuelo, la renovación de juegos infantiles en otras zonas y la instalación de aparatos biosaludables en Albahonda y Navahonda.

■ CASTELLANOS

Campamentos urbanos de verano para los más pequeños

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ya tiene preparada la programación de verano para los más pequeños del municipio. Con el objetivo de ocupar su tiempo libre y de ocio, desde el Consistorio se han organizado dos campamentos urbanos de deporte y de talleres relacionados con el cómic, además de actividades de apoyo escolar y aprendizaje de inglés, que se desarrollarán en julio y agosto para facilitar la conciliación laboral y familiar. | EÑE

■ DOÑINOS

El Ayuntamiento facilita la inscripción en el programa 'Doñicampus'

El Consistorio de Doñinos de Salamanca ha abierto un periodo de inscripción extraordinario para aquellas familias que finalmente no podrán participar en el programa 'Conciliamos' de la Junta de Castilla y León. Con el fin de facilitar la matriculación de los niños en el programa municipal de verano 'Doñicampus', los padres interesados podrán inscribir a sus hijos al hasta el próximo jueves día 21 a las 14:00 horas y recibir más información en el Centro Sociocultural. | EÑE

■ VILLARES

Actuaciones fin de curso de las escuelas de Música y Baile

Las escuelas de Música y de Baile Moderno y Coreografías de Villares de la Reina ofrecerán hoy y el próximo jueves por las tardes sus actuaciones de final de curso. Hoy será el turno de los grupos infantiles de baile, que mostrarán sus habilidades y los movimientos aprendidos. Las actuaciones tendrán lugar en el salón de actos del Ayuntamiento de Villares a las 18:30 y 18:00 horas, respectivamente. | EÑE

■ SANTA MARTA DE TORMES

'Solsticios' unirá moda, gastronomía y música de la mano de Fely Campo y la Escuela de Hostelería

Santa Marta acogerá por tercer año un evento social y cultural que fusiona moda, gastronomía, música, poesía y danza en un acto en el que se pretende dar a conocer la creatividad y el talento de profesionales de estos sectores. 'Solsticios' tendrá lugar en la Escuela Municipal de Hostelería el jueves 21, a las 21:30 horas, donde siete tapas y tres cócteles se unirán a las siete creaciones exclusivas de la diseñadora salmantina Fely Campo en las que fuego, sensualidad y humo son la base de la puesta en escena. | EÑE



Cs lamenta que el equipo de Gobierno "no cumpla con los plazos de finalización de La Fontana"

El portavoz del grupo Ciudadanos (Cs) Santa Marta, Jesús Martín, lamenta que el equipo de Gobierno "se atribuya proyectos ajenos y no cumpla los plazos de finalización de la renovación de La Fontana" y le pide "más rigurosidad al informar sobre mejoras que consiga la oposición". De esta forma, reivindica que la instalación del alumbrado y un nuevo vestuario en las pistas de tenis y pádel de La Fontana "fue una propuesta de Cs, condición sine qua non para aprobar los presupuestos de 2018". | EÑE